

French 2

Chapter 9.1 Grammar Review

I. Combine the following sentences using the appropriate Relative Pronoun:

1. C'était le film. J'ai peur de ce film. _____
2. Tu as vu le film? J'ai aimé le film. _____
3. C'est un film. Il est basé sur un roman. _____
4. C'est l'héroïne. Elle était méchante! _____
5. C'est une histoire. On parle de l'histoire. _____
6. J'ai lu le roman. On a vendu ce roman. _____

II. Add in the correct Relative Pronoun and conjugate your verb in the appropriate tense:

1. La pièce de théâtre _____ on _____ (voir) hier, était amusante.
2. C'était l'histoire passionnante _____ l'héros _____ (s'appelle) M. Nichols.
3. Les actrices _____ nous _____ (regarder) à la télé hier soir, étaient moches!!
4. Ils ont adoré le film d'aventures _____ (sortir) la semaine dernière.
5. Est-ce que vous allez acheter le film _____ nous _____ (avoir) besoin?
6. Ce roman est-il une adaptation _____ tu _____ (lire) à l'école l'année dernière.

III. Complete the following movie review with the appropriate Relative Pronoun:

Le film *M. Nichols: L'incroyable*, est un film très intéressant, _____ est aussi très drôle et amusant. Le personnage principal, _____ s'appelle M. Nichols-le-Beau, _____ tout le monde parle en ce moment, et _____ est connu pour son beau visage, est le prof de français dans une école _____ a beaucoup d'étudiants incroyables. C'est un film _____ tout le monde est heureux. C'est aussi un film _____, je suis sûr, vous allez beaucoup aimer! À la fin du film, on apprend _____ M. Nichols-le-Beau est le prof _____ tout le monde aime, et, évidemment, il est aussi le prof _____ tout le monde a besoin et envie.

IV. Combine the following sentences using Present Participles:

1. Je savais l'histoire. Je n'ai pas été surprise? _____
2. On choisissait un film. On lisait les acteurs. _____
3. Ils vont acheter des billet. Ils vont y arriver. _____
4. On a perdu nos billets. On allait au cinéma. _____
5. Il est metteur en scène. Il sait faire des films. _____
6. Elle mangeait. Elle regardait un dessin animé. _____

V. Use the Present Participle of the verb given to describe the following:

1. Le film comique qui passe au cinoche, était très _____ (passionner).
2. De quoi ça parle, ce film? C'est l'histoire d'une femme _____ (déprimer) qui meurt!
3. C'est une adaptation _____ (amuser), mais ça n'a rien à voir avec le roman.
4. Les sous-titres français dans le film étaient difficiles et _____ (demander) pour moi!
5. Les actrices _____ (dormer) dans ce film d'horreur, étaient en fait des vampires!!!

VI. Translate the following sentences into French:

1. It's not bad, and that's all. There was no story.

2. What's it about? Well, it's based on a true story and it's an adaptation of an autobiography.

3. This collection of poems was written by the director of that funny spy movie.

4. What time does it start? Oh, the showing is at 5:30 tonight.

5. There were three main characters but there wasn't really a hero or heroine.

VII. Rewrite the following, replacing the Interrogative Adjective with an Interrogative Pronoun:

1. You don't look good today... what's wrong?

2. He has a tooth ache, a headache, a stomach ache, and a back ache! He needs to see the doctor!

3. I have a runny nose and I'm nauseated. What do I need to do?

4. I don't feel well. My mom says that I need to be in good shape!
